

Tous et toutes à Madrid le samedi 22 mars

Les luttes internationales et la défense des droits des femmes c'est aussi au-delà du 8 mars

De nombreuses organisations syndicales, associatives et politiques d'Espagne organisent des **Marches de la Dignité** qui parcourent tout le pays, pour aboutir **le 22 mars à une grande manifestation à Madrid**. Les mots d'ordre sont ceux que nous portons, nous aussi :

- ⇒ Nous ne paierons pas leur dette !
- ⇒ Assez des coupes budgétaires !
- ⇒ Contre les gouvernements au service de la troïka !
- ⇒ Un travail et un toit, pour toutes et tous.



Être à Madrid le samedi 22 mars c'est soutenir toutes les femmes qui habitent l'État Espagnol dans leur lutte contre la loi qui remet en cause le droit à l'avortement

Cette loi crée une série d'obstacles humiliants que femmes et jeunes filles devront surmonter avant de pouvoir interrompre leur grossesse légalement et en toute sécurité.

- NON à l'obligation d'obtenir deux certificats de médecins confirmant l'existence d'un éventuel danger pour la santé ou la vie de la femme ou du fœtus.
- NON à l'accord parental obligatoire pour les jeunes filles âgées de 16 à 18 ans.
- NON aux restrictions au droit à l'avortement qui mettent en péril la vie et la santé de femmes et de jeunes filles.

Soyons nombreuses et nombreux le 22 mars à Madrid pour l'arrivée de la marche de la dignité !

Contre les lois qui violent les droits humains et la justice sociale, **solidarité internationale** !



Un bus partira de Toulouse le vendredi 21 mars au soir.

Inscrivez-vous : bus.solidaires31@gmail.com Tel : 05 34 60 18 88.